

KOBLENZER SKATENIGHT 2018

Presseinformation

Seite 1 – Koblenz, 06.09.2018

Fünf von fünf Koblenzer Skatenights

Was für ein Super-Sommer für Skater und Rollschuhfahrer! Die Gülser Mosel-Skater haben mit einer stimmungsvollen Abschlusstour nach Oberlahnstein die Saison beendet. Das Globus-Warenhaus versorgte dort die Teilnehmer mit Getränken und Bananen. „Das hatten wir seit Jahren nicht, dass wir alle fünf geplanten Skatenights durchführen konnten“, freut sich der Vereinsvorsitzende Helmut Pesch, „meistens fiel mindestens eine Veranstaltung ins Wasser.“ Zwischen 400 und 600 Skater waren bei jeder Tour dabei. Highlight der Saison war die 36 Kilometer lange Moseltaltour bis nach Kobern-Gondorf – ein Wunsch vieler Skater. Streckenvorschläge für 2019 können an post@koblenzer-skatenight.de gemailt werden.